



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Jelang Pilkada, Kapolsek Klari Sambang Silaturahmi Cooling System Ke Aparat Desa

**KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID**

Nov 4, 2024 - 13:02



**Polres Karawang, Polda Jabar** - Sesuai arahan dari Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, didampingi Bhabinkamtibmas Desa Belendung Aiptu Eddy Junaedi, bersilaturahmi Kamtibmas dengan cara cooling system kepada Kepala Desa Belendung Abdurahman di wilayah Kecamatan Klari Karawang.

Silaturahmi cooling system tersebut dilakukan, kata Kapolsek Klari, bertujuan

selain terjalinnya kerjasama yang erat antara Polri dan Pemerintahan Desa, sekaligus cooling system untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024.

"Atas arahan dan petunjuk bapak Kapolres Karawang, kami terus melakukan silaturahmi dengan seluruh kepala desa yang ada di wilayah hukum Polsek Klari, salah satunya dengan Kades Belendung Kecamatan Klari, dalam rangka cipta kondisi menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024," ungkap Kompol Andryan.

Kompol Andryan menyebutkan, dalam silaturahmi tersebut, pihaknya juga mengajak kepada kepala desa untuk bersama-sama menciptakan kondusifitas kamtibmas menjelang Pilkada Serentak. Begitupun dengan warga diimbau untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di Pilkada Serentak ini.

"Kami juga mengajak pak Kades untuk bersama-sama menciptakan kondusifitas kamtibmas, begitupun kepada warga kami imbau untuk menjaga situasi kamtibmas yang sudah kondusif menjelang Pilkada Serentak ini," tuturnya.

Kapolsek Klari juga berharap, melalui komunikasi yang baik ini, dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang khususnya.

"Dari kegiatan silaturahmi ini, semoga semakin mendekatkan Polri dengan masyarakat, dan juga dengan Pemerintahan Desa, sehingga terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif, terlebih menjelang Pilkada Serentak 2024," harapnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M